
EL SENADOR ENRICO VISITÓ SANTA ISABEL EN AMPLIA RECORRIDA POR
DIVERSAS INSTITUCIONES
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Al respecto, Enrico comentó: “Desde que cumplimos estas funciones nos encargamos de visitar a
todas las escuelas de la región; en esta oportunidad estuvimos junto al presidente comunal Pablo
Giorgis y a Iván Bordón en la Escuela Primaria 179, una institución donde asisten 350 alumnos.
Recorrimos el sector de cocina donde se impulsan obras edilicias, como así también en el patio donde
los cooperadores avanzan con la construcción de un nuevo ambiente. Por eso nos sumaremos a las
gestiones que puedan ayudar a concretar nuevos proyectos”.

Además, el Senador y autoridades del pueblo estuvieron presentes en la Escuela Primaria 779, donde
conversaron con su directora, docentes y cooperadores. “Nos interesa conocer sus proyectos para
poder sumar gestiones, es una escuela a la que asisten 170 alumnos y sabemos que hace tiempo
buscan avanzar con un plan FANI para construir un nuevo salón de clases así que nos pusimos a
disposición para ayudarlos. Además, vamos a trabajar con ellos para que puedan concretar otras
propuestas como viajes de estudios que quieren realizar”, mencionó Enrico.

“También nos reunimos, junto a Iván Bordón, con los representantes del Centro de Jubilados, con
quienes dialogamos sobre las gestiones que vamos a llevar adelante. Vamos a continuar con la
tramitación de su personería jurídica y les daremos una mano para que puedan mejorar su cocina,
donde todos los días preparan más de 30 viandas para almorzar”, detalló el legislador.

Más tarde, Lisandro Enrico, junto a Iván Bordón y Jorge Raverta visitaron el Club General Belgrano,
una prestigiosa institución del sur santafesino que impulsa distintas disciplinas deportivas para la
comunidad. “En esta oportunidad les brindamos apoyo a un evento de pelota paleta que están
organizando para el próximo 29 de mayo con profesionales destacados en este deporte”, manifestó el
Senador.

Finalizando su visita por el pueblo, Enrico se presentó en el mítico complejo Neptuno donde avanzan
las obras para recuperarlo. En el lugar, el Senador sigue brindando su apoyo a esta misión que el club
Juventud Unida y un grupo de vecinos están llevando adelante con mucha dedicación. Un espacio
que con el correr del tiempo quedó en ruinas, pero que el Juventud Unida logró su adquisición y lo
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están transformando en un sitio de actividades sociales. “En estos años, con distintas gestiones,
fuimos acompañando este trabajo y hoy están avanzando con la iluminación, la pintura y refacciones
edilicias”, finalizó el Senador.
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